
第４回運営委員会だより 大井西中学校PTA

　 　　　　　　 　　　会長　細田　智恵子
　　　　　　　　　 担当　本部　書記

9月  2日 ふれあい西中祭打ち合わせ

9月 10日 クリーン活動　参加
9月 15日 家庭育学級（大人の調理実習）参加
9月 18日 ふれあい西中祭買い出し

9月 28日 桔梗会議　出席
10月  2日 ふれあい西中祭事前注文　集計
10月  4日 ふれあい西中祭バザー用花注文
10月 10日 バザー値付け　参加
10月 13日 ふれあい西中祭事前準備
10月 14日 ふれあい西中祭　開催
10月 26日 ３校合同運営会議　出席
11月  8日 ふれあい西中祭野菜提供農家さんへお礼の挨拶まわり
11月 22日 〃
12月  1日 第４回運営委員会　開催
9月 10日 クリーン活動　参加

9月 11日 ふれあい西中祭バザー物品回収

9月 19日 〃

9月 25日 〃

10月 10日 ふれあい西中祭バザー物品根付・販売準備

10月 13日 ふれあい西中祭バザー事前準備

10月 14日 ふれあい西中祭　参加

12月  1日 第４回運営委員会　出席

令和５年１２月１日(金)

　本日もお忙しい中ご参加いただきありがとうございます。10月にはふれあい西中祭当日を含めました
事前からのご協力も本当にありがとうございました。
　コロナ禍を経て、ほぼ以前の開催規模となり、大勢のお客様にもご来校いただけました事は皆様のお
力添えあっての事だと思っております。ぜひ、来年に向けてお気づきの点などこの後ご意見をいただけ
ればと思います。合唱祭も開催され、２年生は本日は修学旅行ですね。期末テストも終わり、２泊３日
を楽しんで無事に帰ってきてほしいです。３年生は、いよいよ受験も間近に迫ってきています。コロ
ナ、インフルエンザ、ノロウィルス、プール熱など、体調不良の脅威も身近な時期でもあります。心身
共にご自愛いただけたらと思います。冬休み前でもありますので怪我や事故にも注意しつつ、無事に今
学期を終了しましょう。本日はよろしくお願いします。

（修学旅行へ帯同されているため、教頭先生より代読）

　本日はご多用の中、第4回の運営委員会に多くの皆様にご参加いただきありがとうございます。２学期
も早いものでもう１２月に入り、校内では学期のまとめの時期を迎えております。今日を含めて登校日
はあと１６日ですので、感染症等の心配はありますが、学級閉鎖等の措置を行わず終業式を迎えたいと
考えております。２学期は合唱祭やふれあい西中祭などコロナ禍以前の形に戻し、行事を実施すること
ができました。行事を終えた後の生徒たちを見ると通常の学校生活に加え、経験や体験を通した学びの
大切さを改めて感じたところです。PTAの皆様におかれましては、様々な点でご協力をいただきました。
改めてお礼申し上げます。
　今後の主な取り組みとしては、１年生は１２日に総合的な学習の時間の「職業調べ」に関する学習発
表会を行います。公開授業としておりますのでぜひお越しいただければと思います。２年生は、本日か
ら京都・奈良方面に修学旅行に行っております。３年生は、８日から進路に向けた最後の３者面談が始
まるということで各学年がそれぞれ取り組みを行っております。
　今後も通常の活動を継続し、子どもたちの学びを止めないよう努力して参りたいと思います。年末年
始を迎えるに当たり、PTA役員の皆様には今年１年大変お世話になり、ありがとうございました。
来年もどうぞよろしくお願いいたします。
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各地区防犯パトロール実施

9月 10日 クリーン活動　参加

9月 18日 西鶴2地区、西鶴3地区緊急連絡対応（火災の件）

10月 13日 ふれあい西中祭事前準備

10月 14日 ふれあい西中祭　参加

12月  1日 第４回運営委員会　出席
9月 10日 クリーン活動　参加

9月 10日 家庭教育学級（大人の調理実習）準備・買い出し下見

9月 14日 家庭教育学級（大人の調理実習）準備・買い出し
9月 15日 家庭教育学級（大人の調理実習）　開催

10月 13日 ふれあい西中祭事前準備

10月 14日 ふれあい西中祭　参加

12月  1日 第４回運営委員会　出席

9月 10日 クリーン活動　参加

10月 13日 ふれあい西中祭事前準備

14日 ふれあい西中祭　参加

14日 ふれあい西中祭空き時間に１２/１のPTA保護者講話会打ち合わせ

10月 20日 PTA保護者講話会にて配布するプリント準備

～ 30日 〃

12月  1日 第４回運営委員会　出席

12月  1日 ＰＴＡ保護者講話会　開催

9月 10日 クリーン活動　参加

9月 15日 家庭教育学級（大人の調理実習）の取材

10月 13日 ふれあい西中祭事前準備

10月 14日 ふれあい西中祭手伝い・取材

10月 27日 合唱祭の取材

12月  1日 第４回運営委員会　出席
12月  8日 広報紙の配布作業予定

＊ふれあい西中祭の振り返りについて（各委員長さんより、気づいた事などを報告していただきました）

　・会場の部屋や野菜売り場が狭いと感じた。会場の部屋を増やすなど広くしてもらえるとよい。

　・今年度は販売開始時間前に多くの人が集まり、会場までの列ができて混雑していた。
　・喫茶室のゴミ箱の場所が分かりずらくゴミを持って探している様子が見られた。

　・HOTドリンクの金額が高いと感じた。来年は価格変更をすると良いと思いました。

　・バザーで制服などが安く買えるなら小学校にも西中祭のお知らせができると良いのではと思った。

　・バザー品など子供達が楽しそうにしている姿を見れて楽しく活動ができました。

　・子供達が普段と違うお昼ご飯や買い物を楽しんでいる様子でした。

　・授業参観も久しぶりに見れて良かったです。

　・体験教室に親子で参加したかった。

  各役員の方に準備や販売などをしていただき、無事西中祭を終えることができました。

　心よりお礼申し上げます。

＊その他

　・本部会計責任者が、2年目の高畑 愛さんから、1年目の杉山 梓さんに交代しました。

　・収支報告書は別紙にて報告させていただきます。　

　・広報誌を12月中に配布予定です。
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次回運営委員会開催は、２月２日（木）です。

　・野菜売り場に段差があり、混雑して足元が見えずに段差を踏み外している方がいて、転倒等の
　　リスクが高いと感じた。

　・子供達はぬいぐるみやミニカーを見ている子が多かった。ぬいぐるみも販売対象と知っていたら
　　もっと大量に集まって売上に繋がっていたのではないかと思いました。

　・バザーや喫茶がとても賑わっていて、生徒達の楽しそうに商品を覗き込む様子を間近に見れて良
　　かったです。
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